



令和元年度
10月号
(10/25)

鹿沼市立南押原中学校
磯町1085
TEL 75-2336
文責：渡邊恵美子

令和元年度も後期に入りました

10月15日(火)3年生と保護者、及び希望する1、2年生の保護者を対象とした進路説明会を開催しました。

県立・私立高校の入試や受験期の生活についての説明が主な内容でした。

これから的人生を考え、「どの様に生きたいか」「やりたいことは何か」「自分の好きなことは何か」を視野に入れ、家族と一緒に話し合い、自分の進む道への答えを考えていって欲しいと思います。



・手をつなぐ愛の募金
・台風15号千葉県災害支援金
合計18,888円
学校祭等での御協力
ありがとうございました。
関係する団体へ、送金いたします。

この度は台風の被害に遭われた方々には心よりお見舞い申し上げます。

10月5日に開催されました「学校祭」(南爽祭)では、多くの保護者の皆様や地域の方々に御来校いただきありがとうございました。

学校祭の目的達成のため、学習発表、合唱コンクール、特技発表の練習ではどの様に取り組めば更に良くなるかを学級のみんなで考え一生懸命作り上げていく姿がどの学年にも見られました。準備や練習では保護者や地域の方々に多くの御支援をいただき感謝いたします。まさに、本校の特色である「生徒が主体となる活動」「家庭・地域と連携した活動」となりました。

これからも教育目標の心身の健康、学習習慣や実践力の育成を図る教育活動を推進して参りたいと考えますので御支援どうぞよろしくお願いいたします。

留守番電話の使用を始めました

職員の働き方改革推進の取り組みへ御協力いただきありがとうございます。今後、平日の午後7時から翌朝7時まで、及び、休日は留守番電話での対応をさせていただきます。

本質的な業務に専念できる環境を作り学力向上を図って参りますので、御理解いただき御協力くださいますようお願いいたします。

生徒会役員 改選

9月いっぽいで旧生徒会役員が任期を終え、10月から新しいメンバーで生徒会が活動し始めました。

生徒会長	Y.T	皆が最高の笑顔で過ごせるような学校をつくり上げます。
副会長	Y.K	爽やかな笑顔、あいさつがあふれる学校を目指します。
副会長	S.U	生徒一人一人が過ごしやすい学校にします。
書記	M.A	誰もが楽しい学校生活が送れるように頑張ります。
書記	S.O	南中生全員の笑顔あふれる爽やか南中をつくります。
会計	R.N	毎日笑顔で過ごせる学校にするために一生懸命頑張ります。
会計	T.N	皆が笑顔で過ごせる学校を目標に努力していきたいです。

11月の行事・お知らせ

1日(金)衣替え
市小中合同音楽会
3年三者懇談(8日まで)
2日(土)消防分団通常点検(中止)
6日(水)各種委員会
PTA本部役員会
9日(土)資源物回収 8:00開始
11日(月)1・2年教育相談(18日まで)

17日(日)ノーメディアデー
19日(火)上都賀教育事務所・
鹿沼市教育委員会来校(午後下校)
21日(木)3年1組保育実習
22日(金)教科研修(午後下校)
24日(日)期末テスト前部活動休止期間
25日(月)3年2組保育実習
27日(水)期末テスト1日目
28日(木)期末テスト2日目

みんなが元気 なんでも本気 みんなであいさつ 南押原

南爽祭（学校祭）

10月5日（土）に南爽祭（学校祭）が開かれました。今年度のテーマは「一世一代～みんなで作る最高の時間を～」でした。一世一代には、「今しかない、この一瞬を」という意味があります。全校生徒97人で協力し合い、今しかできない「南爽祭」を最高の思い出にすることができました。今回、それぞれが学んだことを今後の学校生活に生かし、頑張っていきたいと思います。お忙しい中、南爽祭にお越し下さった来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様にも感謝しております。ありがとうございました。（南爽祭実行委員長）



【バレーボール部】

1回戦 本校・北押原2-0栗野中

2回戦 本校・北押原2-1板荷中

準々決勝 本校・北押原0-2東中

3位決定戦 本校・北押原2-0板荷中

本校は部員4人ということで、北押原中と合同を組ませていただき、大会に出場できました。県大会目標で参加しましたが、粘りきれず東中に敗退しました。次の協会長杯では必ず

県大会に出場したいと思います。

【男子ソフトテニス部】

【団体戦】準優勝（2勝2敗）

3-0南摩中 3-0東中 1-2北中 1-2西中

【個人戦】第3位（O・Tペア）

県大会出場

【個人戦】2回戦敗退（O・Tペア）

4-3 大平中ペア 0-4 清原中ペア

練習の成果を十分に発揮し、チーム一丸となって精一杯プレーしました。春の大会で更に上を目指せるよう頑張ります。応援ありがとうございました。

【野球部】

1回戦 本校 4-3 北押原中

準決勝 本校 1-4 東中

準決勝では、チャンスを作るものの、なかなか点数をとることができませんでした。

今後は冬のトレーニングで心身を鍛え直し、春の大会では県大会出場を目指して努力していきたいと思います。

新人大会の結果

【女子ソフトテニス部】

【団体戦】予選リーグ（0勝2敗）

【個人戦】準優勝（K・Aペア）

県大会出場

【個人戦】2回戦敗退（K・Aペア）

2-4 黒磯中ペア

試合内容は、春の地区大会で団体・個人優勝を期待できるようなすばらしいものでした。今回の経験を生かしていくようにしたいと思います。ご声援ありがとうございました。

